

Dorfmusik Thörishaus



Wir sind eine Gruppe zwischen 20 und 84 Jahren und pflegen das Hobby Blasmusik.

Musik ist gut für das Gemüt, für das Gehirn und für das Abschalten aus dem Alltag. Mit unserem innovativen, motivierenden und jungen Dirigenten macht das Proben Spass. Wir sind gefordert und das Resultat macht nicht nur uns Freude, sondern auch den Zuhörern. An unserem Hauptanlass, dem Frühlingskonzert, spielen wir traditionelle Blasmusik wie Polkas, Walzer und Märsche, aber auch Rock, Pop, Swing, Jazz usw.; zum Teil auch gemeinsam mit Gästen auf dem Dudelsack, Alphorn oder E-Bass.

Wir freuen uns auch immer auf neue Kollegen und Kolleginnen auf allen Registern.



GEGRÜNDET

1992

PRÄSIDENTIN

Eveline Lehmann

MITGLIEDER

34

LOKAL

Aula Stuckischulhaus
Thörishaus

KONTAKT

Eveline Lehmann
079 619 36 31
evlehmann@bluwin.ch
www.dm-thoerishaus.ch